

えんまんじCafe

2024. 8. 9(金)



暑い中だったので少ない人数を予想しておりましたが、なんとビックリ！今日は過去最高人数がお越し下さいました。

暑い日なので手作りお菓子はお休みして、本日は梅ゼリーを冷凍してシャーベットに。サッパリと涼んでいただけたのではないでしょうか。



予想外の人数に今回は急速お座敷も開放です。子ども達は本堂とお座敷を行ったり来たり。本堂では大人たちとご挨拶と交流を。お座敷では子ども同士の交流を。初めて会うお友達ともすぐに仲良しに♪優しいお姉ちゃんが一緒に遊んでくれました。安心して色んな人と交流できるって素敵ですね。



今回は突然、フルートの演奏会！！若院主の知り合いの方で、姫路から遊びに来て下さったそう。気を遣われたのか、人数が少なくなつてからの演奏で、皆さん口々に「遠慮せずに、もっと皆が沢山いる時に演奏されたう良かったのに～」とおっしゃられていきました。突然の演奏でしたが、クラッシック曲やジブリ曲もあって、子ども達も釘付けで演奏に聴き入ってました。またご縁があれば是非！！



一番暑い時間帯にも関わらず沢山の方にお越しいただき有り難うございました。初めての方、お久しぶりの方もいらっしゃりとても賑やかなcafeになりました。一ヶ月ぶり、久しぶりの再会を喜んで下さる方、cafeに来られた方同士での交流のひととき、笑顔を見せていただくと、お寺に集まって下さる方があるのは有り難いな～としみじみと感じます。また来月もお待ちしております。